

24Jam

Kapolsek Kotabaru Lakukan Sambang Cooling System Door to Door Kepada Warga Ciptakan Pilkada Dan Damai

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Oct 18, 2024 - 19:48



KOTABARU KARAWANG - Kapolsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat terus menggelar kegiatan Cooling System. Salah satunya dengan

menyambangi warga menyampaikan pesan kamtibmas untuk menciptakan pilkada aman dan damai, Jumat (18/10/2024)

Kegiatan cooling system dalam rangka harkamtibmas di dalam rangka pilkada serentak tahun 2024, disalah satu Rumah Warga Desa Jomin Barat Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang.

Dengan dihadiri oleh, Bhabinkamtibmas Desa Jomin Barat Bripta Deni Kurniawan serta didampingi oleh Ps. Kanit Intelkam Polsek Kotabaru Aipda K. Nanang Sumantri.

Dalam pelaksanaan kegiatan Cooling System tersebut, Kapolsek Kotabaru menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, agar terwujudnya pilkada yang aman dan damai di wilayah Kabupaten Karawang khususnya di Kecamatan Kotabaru.

Ditempat terpisah Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., menuturkan bahwa pelaksanaan kegiatan Cooling System Polsek Polsek Kotabaru dengan sambang warga secara door to door.

"Kami hadir di tengah-tengah masyarakat dengan maksud menjalin hubungan antara Personil Polsek Kotabaru dengan masyarakat.

Demi memberikan rasa aman, nyaman dan damai terhadap warga masyarakat demi mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif menjelang Pilkada Serentak tahun 2024 khususnya wilayah Hukum Polsek Kotabaru," ungkap Kapolsek.

Kapolsek menambahkan, bahwa kegiatan ini dilaksanakan sebagai salah satu bentuk pelayanan Polri khususnya Polsek Kotabaru untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman, damai, serta kondusif.

"Selama berjalannya rangkaian tahapan pilkada serentak tahun 2024 kita senantiasa diberi kesehatan dan kekuatan oleh Allah S.W.T. sehingga dapat melaksanakan tugas dan tanggung jawab semaksimal mungkin," pungkaskapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain